

TOPICS 新築移転新聞

新築移転新聞

No. 1
2020.4.1

“ほっ”と“わくわく”～ホットな話題で皆様に安心（ほっ）と期待（わくわく）をお届けします～



ホムケアクリニック札幌
緩和ケア病棟とクリニック棟



札幌南徳洲会病院
ケアプラザセンター-南徳洲会

新病院の建設工事の状況など、新病院にまつわる様々なことをご紹介します。広報誌『ふれあい』は3月ごとの季刊のため『ふれあい』が発行されない月は「新築移転新聞」として発行し、皆さまに情報発信していきます。ホームページやフェイスブックとあわせてお楽しみください

工事安全祈願祭を執り行いました

新型コロナウイルス感染症対策の影響は様々なところに及んでいます。2月下旬に予定していた建設予定地近隣の皆さまへの工事説明会は止む無く中止となり、関係資料の配付に代えさせていただきましたところですが、そのような状況の中、地鎮祭についても開催日や内容の見直しなどぎりぎりまで検討を重ね、なんとか3月26日（木）執り行うことができました。



で地鎮の儀は行わずに、厚別神社（清田区）において「工事安全祈願祭」として、また参列者は必要最小限に絞り、さらに通常神事の後に行われる直会も省略することとなりました。神事は、施工者・日本建設さんの司会のもと厚別神社神主さんによって厳かに進められています。修祓の儀、降神の儀、献饌の儀、祝詞奏上、四方祓の儀と続き、関係者が順に安全を祈願し玉串を奉奠しました。その後、撤饌の儀、昇神の儀を経て、無事、全

の神事を終えました。神事の後には、工事の門出を祝福するかなのような快晴のもと、全員で記念写真を撮りました。

いよいよ建設工事が始まります。近隣の皆さまには、騒音など少なからずご迷惑をおかけする事になります。私ども全ての工事関係者は、工事現場をはじめ、とりわけ工事現場周囲の安全には十二分に注意を重ね慎重に工事を進めてまいりますので、工事竣工までの間、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ホームケアクリニック札幌・緩和ケア訪問看護ステーション札幌も共に移転へ

白石区で訪問診療と訪問看護を提供している関連施設、ホームケアクリニック札幌（藤原葉子院長）、緩和ケア訪問看護ステーション札幌（山崎美恵所長）も、新病院の建設予定地に移転します。

新病院の移転新築が決まると同時に、両施設の病院建設予定地と同一敷地内への移転新築について、あわせて検討してきました。新病院に一足遅れて昨夏に事業化を決定し、昨年10月に基本設計が完成、現在実施設計の最中です。新しい建物は「仮称」地域緩和ケアセンター」と称し、新病院の北西にシュヴァーピングの森と広場を抱くように隣接します。また、同センターには、クリニックとステーションのほか、「がん」をキーワードに患者様、ご家族ご友人など、様々な方がいつでも気軽に集い、そして相談できる、そういう機能をもたせる予定です。新病院と合わせどうぞご期待ください。